## 2º Campeonato de billar organizado por Asociación de Jubilados

J.M.

Hemos celebrado el segundo campeonato de billar francés en les Coves, dotado este año con tres magnificas copas, para el primer clasificado, para el segundo y también para el tercero. Después de las primeras eliminatorias efectuadas por sorteo quedaron tres finalistas: Emilio Granell, Ricardo Granell e Ismael Ferreres.

Para evitar suspicacias este año jugaron entre ellos una liguilla, en la primera partida se enfrentaron Ricardo e Ismael, venciendo Ricardo por 90

carambolas a 68 que hizo Ismael, al día siguiente los contendientes eran Emilio e Ismael, esta vez Emilio hizo 90 carambolas y 59 Ismael, quedando para el siguiente día una verdadera final, pues tanto Ricardo como Emilio tenían en su haber una partida ganada cada uno de ellos, en esta final que aunque por el resultado que se reflejó en la tablilla parece que sean dos contendientes muy desiguales, no debería haber sido así pero a lo largo

de la partida se vio a un Emilio muy seguro de sí mismo y sin embargo Ricardo estuvo muy por debajo de las partidas habituales en él. Al final Emilio se hizo con el triunfo por 90 carambolas a 72 de Ricardo.





